

Richtig oder falsch

Male grün oder rot an.

Unteres Rheintal

Der Rhein wird bei uns auch Alpenrhein genannt.

Das Untere Rheintal grenzt im Westen an Deutschland.

Bregenz wird in die Ortsteile Rieden, Fluh und Oberdorf eingeteilt.

Der Pfänder ist 1064 m hoch.

Die Rheindelta Gemeinden sind Gaißau, Fußach und Höchst.

Schwarzach liegt am Fuße der Staufenspitze.

Lustenau ist die zweitgrößte Marktgemeinde Österreichs.

Kennelbach ist eine Hofsteiggemeinde.

Fußach grenzt an die Schweiz.

Die Gemeinde Wolfurt ist im Besitz von Schloss Wolfurt.

Der Bodensee ist an der tiefsten Stelle 50 m tief.